

Del Moral y Delfina, por más salud, seguridad y justicia para los niños

1/2

Campañas. La aliancista firma una propuesta de 10 puntos, mientras la morenista llama a trabajar por un mejor futuro



EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

Alejandra del Moral y Delfina Gómez, candidatas a la gubernatura del Estado de México, se sumaron al festejo del Día del Niño y presentaron sus propuestas para ese sector, entre las que destacan mejor atención en salud, mayor seguridad y acceso a la justicia social.

Del Moral, abanderada de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, firmó la Agenda para la Niñez y la Adolescencia, una propuesta de 10 puntos integrada por la organización World Vision México cuyo objetivo principal son los menores huérfanos, indígenas o con discapacidad.

Entre los puntos está recuperar las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo, donde habrá alimentos frescos y nutritivos.

Atención a menores con cáncer y otras enfermedades graves a través del Seguro Popular mexicano; el otorgamiento a niñas de productos de higiene menstrual gratuitos y educación para prevenir embarazos.

Además, la creación de cuatro Ciudades de las Niñas, Niños y Adolescentes —una en Ecatepec, otra en el Valle de Toluca, otra en San Felipe del Progreso y una más en Tejupilco— donde se darán terapias de lenguaje, desarro-



Alejandra hizo campaña en Metepec. ESPECIAL



Gómez estuvo arropada en Tultitlán. ESPECIAL

llo infantil temprano y atención integral para la niñez.

La agenda señala que queda prohibido el trabajo infantil y que habrá becas para alumnos en condiciones de vulnerabilidad.

En materia de seguridad, Del Moral —quien realizó campaña en Metepec— ofreció el establecimiento de la Fiscalía Autónoma para la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes y advirtió: “seré implacable contra la violencia que sufra” este sector de la población.

Por su parte, Delfina Gómez, candidata de la alianza entre Morena, PT Y PVEM, subrayó en Tultitlán: “Una de las cosas que le debemos al Estado de México es dejar un mejor futuro, justicia social y mejor calidad de vida a nuestras nuevas generaciones que son nuestras niñas, niños y jóvenes”.

Y ADEMÁS

Morena presume desbandada

La dirigencia estatal de Morena en Edomex aseguró que en días recientes decenas de ex líderes, ex alcaldes y ex militantes del PRI, PAN, PRD, Partido Encuentro Social y Movimiento Ciudadano decidieron sumarse a la campaña de Delfina Gómez. Mientras, Alejandro Moreno, presidente del priismo nacional, afirmó que Morena es “una tragedia para México”, por lo que llamó a redoblar esfuerzos a fin de ganar en la entidad.

Ante cientos de simpatizantes reunidos en la explanada cívica Miguel Hidalgo, la aspirante manifestó: “Me sumo, en primer lugar, a la felicitación de todos los niños y las niñas. Un aplauso muy fuerte a esos pequeñitos, a esas pequeñitas, que son también parte fundamental y que no solamente ahorita en este día tenemos que celebrarlo, sino también día con día tenemos que reflexionar acerca de lo que son sus derechos, de lo que nosotros como gente adulta les vamos a dejar a nuestros niños”.

A fin de garantizar la seguridad, Gómez ofreció que trabajará para que haya mayor coordinación entre las dependencias de justicia de los tres niveles de gobierno y más policías mejor capacitados. ■

Con información de: Mario C. Rodríguez